

La Reine est morte ! Vive la Reine !

Les archéologues sont très certainement à comparer avec la police scientifique, comme on les voit à l'œuvre dans les feuilletons télévisés. A partir d'un fragment de dent il on su identifier, un cadavre, pardon une momie, et excusez de peu, pas n'importe laquelle c'elle de la momie d'Hatchepsout.

Fille de Thoutmosis I, Hatchepsout régna 21 ans, de -1479 à -1458, sous la brillante 18e dynastie. Elle fit bâtir l'extraordinaire temple de Deir al-Baheiri, sur la rive ouest du Nil, théâtre d'un sanglant attentat en 1997. Grâce à une molaire brisée et un scanner en 3D, la preuve a été apportée que la momie royale, selon Hawass, est une des deux momies retrouvées il y a un siècle dans une tombe, la KV60, de la vallée des Rois.

Suite et source 1 => france 24
Suite, source et vidéo => tf1 Ici
Quelques photos => lefigaro

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 30 juin 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7379-reine-morte-vive.html>